
2021-20222022-2023

第　　回　　　　　令和　　年　　月　　日 №

会長の時間 （10月24日）会　長　　髙　橋　道　成

1638

四つのテスト
　物事の考え方には、常に目的意識が大事だとされておりま
す。私の職業である建築塗装工事・防水工事にも例外はなく
目的があります。
　その目的とは「建物の美観・保護・資産価値の維持、向上」
です。これは、国家試験で塗装技能士1級試験にも毎回出題
される内容です。
　私が独立したての頃は、特にこの3つの目的を重要とした
お見積書を作っておりました。職人気質あるある話しでいう
「エゴの押し付け」であり、今考えると、お客様が求めている
事の本質とずれた見積書を作成していました。更に工事が終
わった後は「いい工事をした」と自己満足に浸っていました。
たくさんの経験をするうちに「3つの目的＋お客様の予算に応
じたお見積書を作成していこう」という考えに至りました。し
かし、3つの目的を重要視すれば予算は高くなり、予算を抑え
ようとすれば3つの目的からはズレが生じてしまいます。この
相反するところの折り合いに悩みました。ある先輩から「会社
の経営に悩んだときは理念と照らし合わせてみるといいよ」
と教えていただきました。弊社の経営理念は「次世代に幸せ
を塗り重ねる」です。この理念をどうすれば達成できるのか？
を考えると自然に問題は解決しました。
　お客様の次世代を考えてみるためにはヒアリングが必要だ
と思い、ヒアリング時のマニュアルを作成しました。具体的に
は「ご自分が80～90歳ぐらいになったときにこのご自宅はど
うするのか？子供さんに譲って使ってもらうのか？それとも、
ご自分の代で償却してしまうのか？投資物件なら何年所有す
るつもりなのか？」これをお聞きすると、明確なお見積書が作
成できるようになりました。時には、予算次第では塗装をせず
に、内部の水回りなどのリフォームを行った方がいいときもあ
ります。いろんな方それぞれにより、優先順位が違い、工事を
する箇所が変わってくることに気が付きました。先輩から教え
ていただいた経営理念に立ち返るという大事さが身に沁みま
した。
　ところで、私がロータリークラブに入会させてもらい数名
の方から「四つのテストを実行すれば自然とロータリアンとし
ての活動が身につくよ」と教えていただきました。
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■　本日のプログラム（10月24日）
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「それでこそロータリー」

「共同通信の仕組みと役割」
　一般社団法人　共同通信社　大分支局長　 久保　祐一様

＊今週のお祝い

結婚記念日 藤田　敬治会員（10月27日）

ロータリーソング 【それでこそロータリー】

どこであってもやあと言おうよ

見つけた時にゃ

おいと呼ぼうよ

遠い時には手を振り合おうよ
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四つのテスト
真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

　私は、四つのテストを歌っているときに自分の行動を照ら
し合わせております。私の中では四つのテストがロータリア
ンとしての理念のように感じております。
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（10月17日）卓話の時間 「共同通信の仕組みと役割」

ニコボックス

★小野　健介様（臼杵RC）（1口）
大分1985クラブの皆様、本日はお世話になります。国際奉
仕部門の出前セミナーもよろしくお願い致します。
★髙橋　道成会長（3口)
本日は、共同通信社の久保様、臼杵RCの小野様が来てくだ
さった事に感謝をして1口。
先日、大変楽しかったクラブ内のゴルフコンペで優勝をさ
せていただいたので1口。
弊社が新聞に掲載していただき、みなさんから声をかけて
いただいたので1口。合計3口させていただきます。
★河野　聡会員（1口）
本日は、卓話者として共同通信大分支局長の久保佑一様を
ご紹介させていただきました。
丁寧なパワポのご準備ありがとうございます。よろしくお
願いします。
★保坂　岳夫会員（2口）
今日は、久しぶりに参加できてうれしいです。

幹事報告

・2021-22年度　地区資金監査報告について
・別府ロータリークラブ御礼状
・米山記念奨学会　カウンセラー・奨学生報告会開催のご案内
　日時　11月12日（土）17:00～20:00   
　場所　アートホテル大分
・国際ロータリー第2720地区 2023-24年度
　地区役員ご推薦のお願いについて
　職業奉仕委員会　副委員長　坂本　肇会員　承認

一般社団法人　共同通信社　大分支局長　 久保　祐一様

例会の予定

■ 10月31日（月）

■ 11月 7 日（月）

■ 11月14日（月）振替→11月13日（日）

■ 11月21日（月）

■ 11月28日（月）

地区補助金プロジェクト全員協議会１
コンパルホール昼例会 コンパル3階 302会議室
地区補助金プロジェクト全員協議会2

地区補助金プロジェクト実施

夜例会19:00～「割烹　にしおか」
コンパルホール昼例会予定

委員会報告

大分1985RCゴルフ同好会　幹事　清水　将文会員
ゴルフ同好会では、10月10日第１回親睦ゴルフコンペを開催
しました。   
第2回は、年明け2023年1月22日（日）を予定しております。   
沢山のご参加よろしくお願いします！

ゲスト・ビジターの紹介

ゲ ス ト ：久保　祐一様（共同通信社　大分支局長）
ビジター：小野　健介様（臼杵RC）
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共同通信は、日本を代表する通信社の一つ。もう一つは時事通信です。いずれも聞いた事はある。
でも、分かっているよう分かっていないようなそんな存在ではないかと思います。過去において、新聞
社にニュースを提供する卸的な存在、黒子のような存在でした。新聞では、海外のニュースは通信
社のクレジットが付きますが、国内ニュースは特に断りがありません。気がつかないうちに通信社の
記事を読んでいることも多 あ々ることです。
共同通信は一般社団法人で、公益法人です。ＮＨＫや全国 55の地方新聞社が加盟して運営し
ています。このほか、ラジオ・テレビ放送局にもニュースを配信しています。
自己紹介しますと、東京出身で、入社後、本社社会部を振り出しに、秋田支局、仙台支社、盛岡支
局、名古屋支社、本社経済部、ワシントン支局と各地を転々。昨年 10月に大分支局長に着任。直
前は経済部の次長、いわゆるデスクで、名古屋以降は経済取材が主です。
組織の成り立ちをみると、共同と時事、それに広告代理店の電通は歴史的に近い関係にあります。政府の方針で、1936 年に日本電報通信社
（今の電通）のニュース配信事業を、共同・時事の前身である同盟通信に移し、同盟の広告事業を電報通信社へと譲渡することになります。
その後、日本の敗戦で同盟通信が解散、共同と時事に分かれますが、当初はマスメディア向けニュースを共同が、企業・個人向け経済情報
や出版を時事がそれぞれ引き継ぐ形でした。
よく聞かれるのが共同通信は新聞社と通信社の違いです。基本的な仕事は同じ。ただ、速報がもっとも違う点です。一方、新聞に近い部分が
多 あ々ります。新聞制作作業を念頭に声で速報や編集情報をお知らせしているほか、記事は、新聞紙面を念頭に置いたつくりになっていて、紙
面に載せられる行数に応じて後ろから切っていけるよう、大事なファクトを前に書くスタイル。編集会議では、その日の１面にふさわしいニュースは
どれなのか、ニュースバリューを議論してそれを記事のメニューにして提供しています。


